
Para ministro Castro Filho, o país precisa ser passado a limpo

O ministro do Superior Tribunal de Justiça, Castro Filho, diz em entrevista ao programa Contraponto
que “o país precisa ser passado a limpo”. Segundo ele, o Brasil está com um péssimo rascunho. Castro
Filho fala, também, sobre alguns temas polêmicos, como controle da programação de TV e Direito
Agrário.

Saudosista, o ministro relembra a sua difícil trajetória. Ele narra como um filho de lavrador se tornou
jornalista, radialista, cronista, ensaísta, ativista, contista e, finalmente, advogado, juiz e ministro do STJ.

O Contraponto vai ao ar nesta quarta-feira (21/03), às 22h30 na TV Justiça, e na quinta-feira (22/03),
também às 22h30, na TV Aberta de São Paulo. A TV Justiça reprisará o programa na sexta-feira (23/3),
às 12h, no domingo (25/3) às 10h e na segunda-feira (26/3), às 16h30.

O Contraponto é um programa institucional do Tribunal de Justiça do Estado de São Paulo, e tem o
apoio cultural do Banco Santander Banespa.
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